

ADDRESS

Danrem 083/Bdj Dampingi Dangartap III/Surabaya Sambut Kedatangan Satgas Yonif 527/BY

Achmad Sarjono - JATIM.ADDRESS.CO.ID

Jul 25, 2024 - 12:10



SURABAYA - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P.,M.Sos. mendampingi Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rafael Granada Baay, selaku Dangartap III/Surabaya, menyambut kedatangan Satgas Yonif 527/BY yang baru saja menyelesaikan tugas operasi pengamanan perbatasan di RI-PNG.

Acara penyambutan tersebut berlangsung di Dermaga Ujung Makoarmada II Surabaya. Kamis (25/7/2024).



Dalam amanatnya, Mayjen TNI Rafael Granada Baay menyampaikan apresiasi atas keberhasilan Satgas Yonif 527/BY dalam melaksanakan tugas di wilayah perbatasan RI-PNG selama kurang lebih 12 bulan. "Selama bertugas di perbatasan, kalian telah mengaplikasikan kemampuan dan keterampilan yang dimiliki. Pengalaman ini hendaknya menjadi bekal berharga untuk meningkatkan kemampuan dalam tugas-tugas mendatang," ujarnya.

Mayjen Rafael menekankan pentingnya memanfaatkan waktu konsolidasi untuk berkumpul kembali dengan keluarga dan melaksanakan kegiatan yang bermanfaat. "Jadikan pengalaman tugas ini sebagai guru terbaik untuk meningkatkan kemampuan, sehingga tugas mendatang dapat dilaksanakan dengan lebih baik dan berhasil, baik secara perorangan maupun satuan," tambahnya.

Dangartap III/Surabaya, juga mengingatkan para prajurit untuk menjaga sikap disiplin dan menjauhkan diri dari sifat arogan. "Jadilah prajurit yang selalu didambakan oleh masyarakat karena tugas kalian memberikan rasa aman dan menegakkan disiplin. Patuhi setiap aturan yang berlaku sehingga dapat menjadi contoh dan teladan di tengah-tengah masyarakat," tegasnya.

Komandan Korem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos., yang juga turut hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan selamat datang kepada seluruh prajurit Yonif 527/BY. "Kami sampaikan selamat datang dan terima kasih serta penghargaan setinggi-tingginya atas tugas yang sudah dilaksanakan dengan baik," ujar Danrem. (Penrem 083/Bdj)